

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 15 Juin 2002

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallisons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Luong Si Hang.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

Pratiquer Ensemble

Pratiquer ensemble nous aide dans notre évolution commune ;
En dissipant nos chagrins, nous nous sauvons, chers amis.
Bien que les changements soient continuels, ils ne nous ne créent pas d'agitation ;
Dans l'équanimité, adonnons-nous à l'apprentissage spirituel sans faire des détours.

*Respectueusement,
Vi-Kiên.*

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique " Les Causeries de Bébé TÁM " dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons " Joyeuses Activités !". Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"
Semaine du 13 Avril au 19 Avril 2002

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 13 Juin 2002
C. d. T. : T.Q.T.

- 13-04-2002 **Question :** Qu'advient-il quand notre bouche parle de sincérité tandis que notre cœur n'est pas sincère ?
- 14-04-2002 **Question :** Que faut-il faire quand notre esprit n'a pas la quiétude et que notre cœur n'est pas tranquille ?
- 15-04-2002 **Question :** D'où proviennent nos émotions ?
- 16-04-2002 **Question :** L'esprit de service maximal est-il utile ?
- 17-04-2002 **Question :** Que faut-il faire pour connaître la Sphère Céleste Médiane ?
- 18-04-2002 **Question :** Que faut-il faire lorsque vient l'heureuse opportunité karmique ?
- 19-04-2002 **Question :** De quelle manière la Lumière-Energie nous enveloppe-t-elle ?

**** * ****

13-04-2002 – Monaco (Principauté de France) - 02h25

Question : Qu'advient-il quand notre bouche parle de sincérité tandis que notre cœur n'est pas sincère ?

Réponse : Quand notre bouche parle de sincérité et que notre cœur n'est pas sincère, nous nous leurrans.

Stance

La Loi du Karma est vraiment sévère ;
Quand nous manquons d'esprit, comment pouvons-nous vivre dans la paix ?
Si nous nous leurrans, comment pourrons-nous progresser ?
Si notre esprit et notre cœur ne sont pas sincères, il nous sera difficile d'être pénétrants
et de discuter.

14-04-2002 – Monaco (Principauté de France) - 04h10

Question : Que faut-il faire quand notre esprit n'a pas la quiétude et que notre cœur n'est pas tranquille ?

Réponse : Quand notre esprit n'a pas la quiétude et que notre cœur n'est pas tranquille, nous devons invoquer constamment les Six Phonèmes Nam Mô A Di Đà Phât et nous endormir.

Stance

Notre esprit et notre corps ne sont pas tranquilles parce que nous ne sommes pas sereins ;
Quand nous nous éveillons à la connaissance et que nous nous perfectionnons spirituellement,
nous nous sauvons.

Il nous est conseillé de changer nos penchants qui nous causent difficultés et malheurs ;
Avec un cœur sincère, invoquons les Six Phonèmes Nam Mô A Di Đà Phât et transformons notre itinéraire.

15-04-2002 – Monaco (Principauté de France) - 01h40

Question : D'où proviennent nos émotions ?

Réponse : Nos émotions proviennent de la sensation cognitive de notre cœur.

Stance

Nos émotions proviennent de notre cœur qui leur a permis de prendre naissance ;
Tout brillant et tout resplendissant, notre retour vers la pratique permet de nous développer.
La merveilleuse faculté de notre corps et de notre esprit s'est formée spontanément ;
Continuellement, elle se mobilise pour retourner vers la même situation.

16-04-2002 – Monaco (Principauté de France) - 02h25

Question : L'esprit de service maximal est-il utile ?

Réponse : L'esprit de service maximal est vraiment utile ; notre conduite vertueuse étant considérable, notre esprit et notre corps jouiront de la tranquillité.

Stance

Quand notre conduite vertueuse est considérable, il nous est facile de faire avancer notre personne ;
Dans l'équanimité et la sérénité, nous communions avec le Pur Sublime.
Dans le retour à la source de l'Origine Primordiale, nous devenons de plus en plus sereins ;
Quand nous nous éveillons à la connaissance, avec équanimité, nous nous jugeons, nous nous analysons.

17-04-2002 – Amphion-les-Bains (France) – 08h10

Question : Que faut-il faire pour connaître la Sphère Céleste Médiane ?

Réponse : Quand nous pratiquons juste, nous allons ressentir et voir que notre Centre Frontal, situé entre nos sourcils, s'ouvre à une Lumière vivante et dynamique.

Stance

L'ordre dans l'évolution nous permet d'être pénétrants et de nous développer ;
Notre vaste monde, par lui-même, analyse le merveilleux.
Quand nous développons notre esprit perspicace, par nous-mêmes, nous rencontrons
l'opportunité karmique :
En nous éveillant à la connaissance, par nous-mêmes, nous franchissons et traversons tout.

18-04-2002 – Amphion-les-Bains (France) – 08h05

Question : Que faut-il faire lorsque vient l'heureuse opportunité karmique ?

Réponse : Lorsque vient l'heureuse opportunité karmique, nous devons apprendre davantage.

Stance

Lorsque vient l'heureuse opportunité karmique, nous devons pratiquer davantage ;
En nous posant des questions, nous intensifions notre mémoire des souvenirs.
Quand notre cœur parvient à l'Eveil et notre esprit à la clairvoyance, notre conscience atteint la
Connaissance ;
Soyons persévérants pour nous exercer au perfectionnement spirituel afin de nous transformer nuit
après nuit.

19-04-2002 – Amphion-les-Bains (France) – 09h50

Question : De quelle manière la Lumière-Energie nous enveloppe-t-elle ?

Réponse : La Lumière-Energie enveloppe les pratiquants par l'orientation de leur conscience.

Stance

La Pure-Lumière comprend et opère dans toutes les contrées ;
Avec un esprit courageux, pratiquons pour nous débloquer, orientons-nous à propos.
Quand notre esprit perspicace se développe dans notre retour à l'unique Origine primordiale,
Nous possédons la vision cognitive pénétrante ; nous transformons notre Connaissance et
progressons à chaque étape.